
 

 

 

REQUERIMENTO à MESA para que seja 

enviado ofício à Secretaria de Segurança 

Pública do Estado de São Paulo 

solicitando rondas ostensivas na Vila Alto 

Santo André, Vila Lucinda e bairros no 

entorno.  

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

  Considerando que é dever do Estado garantir a segurança pública 

com o policiamento preventivo e ostensivo através de suas forças policiais; 

  Considerando que especialmente nas Avenidas Martim Francisco, 

Dom Bosco, Alfredo Maluf, nas Ruas Lourenço de Almada e do Carlão houve 

um aumento nas ações criminosas; 

  Considerando que a presença ostensiva das forças policiais é 

necessária para coibir esses delinquentes, é que: 

  REQUEREMOS à Mesa, ouvido o d. Plenário, na forma 

regimental, seja encaminhado Ofício ao Senhor Secretário de Segurança 

Pública do Estado de São Paulo General JOÃO CAMILO PIRES DE CAMPOS 

solicitando rondas ostensivas e operações policiais, através do Batalhão 

responsável pela região, nos bairros Vila Alto Santo André e Vila Lucinda, 

especialmente nas Avenidas Martim Francisco, Dom Bosco, Alfredo Maluf, nas 

Ruas Lourenço de Almada e do Carlão e demais vias do entorno. 

 

Sala das Sessões, 21 de novembro de 2022. 

 

 

PROF. JOBERT MINHOCA 

Vereador 
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